

TIPO DE REUNIÓN	SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ ESTATAL DE INFORMACIÓN ESTADÍSTICA Y GEOGRÁFICA (CEIEG) DEL ESTADO DE JALISCO
LUGAR	VIRTUAL-MEET
FECHA	02 DICIEMBRE 2025
ELABORÓ	GLORIA MAYELA GARCÍA ALCALÁ, Directora de Coordinación del Sistema de Información del IIEG

MINUTA GENERAL

A través de la plataforma virtual Meet, siendo las 11:02 hrs. del día 2 de diciembre de 2025, nos encontramos reunidos, para llevar a cabo la **Segunda Sesión Ordinaria del Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica (CEIEG) del Estado de Jalisco en el marco de la Ley del Sistema Nacional de Información Estadística y Geográfica, con el objetivo de fortalecer y dar seguimiento a nuestro Sistema Estatal de Información Estadística y Geográfica.** Dicha sesión contó con la participación de la Dra. María Del Socorro Gómez Leyja, directora regional de Occidente y de Ana Paola Trujillo Torres, directora del SNIEG en el Ámbito Estatal.

Para iniciar la sesión, la directora general del Instituto de Información Estadística y Geográfica del Estado de Jalisco y presidenta del CEIEG, Abigail Rizo De la Torre, dio la bienvenida a todas las personas que participan en la sesión y agradece su asistencia para el desahogo del orden del día.

Posterior a ello, conforme al primer punto del orden del día, la presidenta, pide a la secretaria de actas del CEIEG, Gloria Mayela García, tome lista de asistencia para hacer la verificación del quórum.

Qui...!



Gloria Mayela García Alcalá, secretaria de actas, verificó la existencia del quórum legal contando con la presencia de la presidenta, el secretario técnico y su suplente, la secretaria de actas y su suplente, 10 Vocales suplentes y 10 representantes institucionales, quedando asentado en la lista de asistencia que formará parte integral de la presente minuta. Por lo anterior, al contar con la mayoría de la asistencia convocada, se acreditó el quórum legal necesario para celebrar la sesión con el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

Tiempo	Tema	Ponente
11:00 – 11:03	Bienvenida y apertura de la sesión	Abigail Rizo de la Torre Directora General del Instituto de Información Estadística y Geográfica del Estado de Jalisco y presidenta del Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica (CEIEG)
11:03 – 11:10	Lista de asistencia, verificación del quórum, lectura y aprobación del orden del día	Gloria Mayela García Alcalá Directora de la Coordinación del Sistema de Información del Instituto de Información Estadística y Geográfica del Estado de Jalisco y secretaria de actas del CEIEG
11:10 – 11:30	Avance en la elaboración del Programa Estatal de Estadística y Geografía (PEEG) 2024-2030	Abigail Rizo de la Torre Directora General del Instituto de Información Estadística y Geográfica del Estado de Jalisco y presidenta del Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica (CEIEG)
11:30 – 11:40	Informe de cierre del levantamiento de los Censos Nacionales de Gobiernos Estatales y Municipales en Jalisco	Nicolás Molina López Coordinador Estatal Jalisco y secretario técnico del CEIEG

Vot!

11:40 – 11:50 Presentación de los resultados de la actualización 2025 de los Registros Nacionales de Información Estadística y Geográfica (RNIEG)

Nicolás Molina López
Coordinador Estatal
Jalisco y secretario
técnico del CEIEG

DESARROLLO DE LA SESIÓN

Posterior a la acreditación de quórum y lectura del orden del día, se hace votación para su aprobación, quedando aprobado por mayoría.

3. Avance en la elaboración del Programa Estatal de Estadística y Geografía (PEEG) 2024-2030.

Para el desarrollo del punto 3, la secretaria de actas, Mayela García, realizó la presentación del Programa Estatal de Estadística y Geografía 2024-2030, mencionando que la presentación será sobre algunos de los puntos más relevantes del mismo.

Primero, como antecedentes, para la elaboración del PEEG, el Gobierno del Estado, formalizó su compromiso con el fortalecimiento del Sistema Nacional de Información Estadística y Geográfica, el SNIEG, mediante la firma del Convenio para la continuidad de la operación del Comité Estatal de Información, Estadística y Geografía de Jalisco, realizada el día 21 de mayo de 2025.

En segundo lugar, tenemos que, en cumplimiento a la Ley de Planeación Participativa para el Estado de Jalisco y sus municipios, el 3 de septiembre de este mismo año se presentó el Plan Estatal de Desarrollo y Gobernanza 2024-2030 (PEDyG), derivado de ello, el actual proyecto del PEEG, genera la alineación de los objetivos y acciones en el

Voto:

3

marco de los documentos programáticos del SNIEG, normando y uniformando los criterios y las fuentes de información de las instancias involucradas.

Es así como el PEEG, incorpora de manera ordenada y jerarquizada las actividades y proyectos estadísticos y geográficos que serán ejecutados por las unidades administrativas con funciones estadísticas y geográficas de la entidad y sus municipios.

Por otro lado, se desarrolló un diagnóstico que tomó como fuentes primarias del mismo, los Censos Nacionales de Gobierno de 2024, los Registros Nacionales de Información Estadística y Geográfica (RNIEG) y el diagnóstico del PEEG del periodo anterior, además de un cuestionario que diseñó el IIEG al inicio de la administración para las dependencias de gobierno sobre la información estadística y geográfica que generan.

En ese sentido, encontramos que, según datos de los Censos Nacionales de Gobierno de 2024, la estructura de gobierno del estado está conformada principalmente por instituciones de la administración pública paraestatal, que suman 50, de las cuales 48 son organismos descentralizados, OPD. Esto significa que hay un gran volumen de registros administrativos, donde la mayor parte de los datos operativos se generan fuera del núcleo central de gobierno.

Otro punto importante es que, según los datos del Registro Estadístico Nacional (REN) de 2024, la mayoría de los registros en temas de estadística se concentran en las áreas económica, demográfica y social, abarcan más de tres cuartas partes del total de la información que se produce. Esto indica que la mayor parte de la información oficial generada y registrada se enfoca en la actividad productiva, las características de la población y los aspectos sociales del Estado.

En tercer lugar, tenemos que en materia de geografía, los Registros Nacionales de Información Geográfica (RNIG) 2024, señalan que los temas afines con asentamientos humanos, ordenamiento territorial y desarrollo urbano son los que cuentan con el mayor número de registros, sumando un 30% del total, seguidos por

Vut!

4

✓

medio ambiente con el 18%, recursos naturales y clima con el 15%, mientras que los registros catastrales que son esenciales para la propiedad y la recaudación representan el 9% de estos registros en el Estado.

Otro aspecto relevante que se tiene identificado como parte de este diagnóstico, es que las Secretarías de la administración centralizada son las principales usuarias y definidoras de las necesidades de información, ya que estas instancias son las que requieren información para el diseño de políticas públicas. Estas entidades impulsan la generación de información estadística derivada, ya que necesitan indicadores complejos, proyecciones y análisis transversales que combinan los datos de diversas fuentes operativas.

Por otra parte, con base en el cuestionario aplicado por el IIEG en 2024, donde participaron dependencias aquí representadas; la mayoría de estas reportan no contar con mecanismos de interoperabilidad con otras instituciones en el uso de datos. A su vez, se observa que las unidades administrativas no contemplaron en sus presupuestos la asignación de recursos para el fortalecimiento de capacidades en materia de generación de datos y tecnologías, y el 48% de las instituciones, poco menos de la mitad, implementará medidas de seguridad para los datos.

A partir de este diagnóstico se proponen los siguientes objetivos para el Programa Estatal de Estadística y Geografía 2024-2030:

1. Fortalecer la gobernanza del CEIEG y la coordinación interinstitucional mediante la actualización del marco normativo estatal, la articulación de las Unidades del Estado y la definición de mecanismos de colaboración con los municipios y organismos autónomos, con el fin de consolidar la estructura del CEIEG y sus Grupos de Trabajo.
2. Mejorar la calidad y la cobertura de los registros administrativos y las encuestas mediante la promoción del uso de la HECRA y otras metodologías de calidad, la armonización de clasificaciones y metadatos, así como el

Qui:

desarrollo de programas de actualización y la depuración de los registros administrativos.

3. Desarrollar sistemas y plataformas integradas de información estadística y geográfica, a través del Mapa General de Jalisco como plataforma de referencia, que favorezca la ampliación de la cobertura temática en temas de seguridad, salud, educación, economía y medio ambiente, así como la interoperabilidad con los sistemas municipales y los registros de las dependencias.

4. Impulsar el desarrollo de indicadores estratégicos y temáticos alineados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), el PNEG y los ejes del PEDyG, con el fin de actualizar el catálogo de indicadores estatales e integrar metadatos y series temporales en el sistema MIDE Jalisco.

5. Fomentar la cultura de los datos, la capacitación y la difusión mediante la implementación de programas de formación dirigidos al personal de dependencias y municipios en temas de estadística, geografía, análisis de datos y uso de registros administrativos; así como mediante la promoción de campañas de difusión de los productos del CEIEG y la realización de seminarios y concursos de análisis que fortalezcan el uso de datos abiertos.

6. Generar proyectos de información estadística y geográfica vinculados con los ejes y temas del PEDyG 2024-2030 mediante proyectos especializados a fin de atender las demandas específicas de información que cada eje estratégico requiere.

Con esto se cubre la alineación, por un lado, en el plano estatal con el PEDyG, y a nivel nacional con el Programa Nacional Estadística y Geografía 2025-2030 (PNEG), y con los Objetivos de Desarrollo Sostenible a nivel internacional.

En este orden de ideas, se plantea una serie de proyectos, de los cuales, en este momento, solo vamos a mencionar los proyectos clave que están integrados en el

Vuit!

Programa y que, posteriormente, les vamos a circular para su revisión con mayor detalle de cada uno de estos proyectos:

Proyectos de cooperación institucional	<ul style="list-style-type: none"> Instrumentación de acuerdos de colaboración mediante la celebración de convenios. Censo y evaluación de registros administrativos; capacitación para su aprovechamiento. Armonización de clasificaciones y metadatos mediante la adopción de estándares nacionales y crear catálogos estatales para garantizar la comparabilidad de la información.
Proyectos de plataforma	<ul style="list-style-type: none"> Consolidación de un Mapa General de Jalisco. Diseño de una Plataforma estatal de indicadores que unifique el catálogo estatal con el sistema MIDE Jalisco.
Proyectos de inclusión	<ul style="list-style-type: none"> Desarrollo de indicadores específicos para grupos prioritarios, con base en los principios de igualdad e inclusión. Crear indicadores ambientales y climáticos sobre uso del suelo, calidad del aire y del agua, gestión de residuos, conservación de la biodiversidad y acción ante el cambio climático
Proyectos de capacitación	<ul style="list-style-type: none"> Implementación de un programa de formación en coordinación con instituciones académicas y el INEGI (estadística aplicada, georreferenciación, análisis de datos).
Proyectos de documentación y apertura	<ul style="list-style-type: none"> Creación de un repositorio de microdatos anonimizados seguro para academia y dependencias. Desarrollar campañas de difusión y datos abiertos.

BUT!

7

Monitoreo y evaluación	<ul style="list-style-type: none">• Impulsar el desarrollo de indicadores estratégicos y temáticos alineados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), el PNEG y los ejes del PEDyG.• Desarrollar indicadores de gobernanza y transparencia sobre acceso a la información, participación ciudadana, integridad pública y combate a la corrupción• Seguimiento a este programa mediante los Programas Anuales de Trabajo (PAT) y el análisis de los indicadores para evaluar el cumplimiento de metas y la evolución de los proyectos.
------------------------	---

La secretaria de actas concluye la presentación, precisando que la implementación de los proyectos se realizará a lo largo de la presente administración, además comentó qué, estos son proyectos que desde las dependencias ya se realizan y que son considerados como esfuerzos conjuntos para los objetivos de este Comité.

Posterior a la presentación, Abigail Rizo De la Torre, presidenta del Comité comentó que el documento del PEEG se enviará a todos los vocales titulares y suplentes de este órgano colegiado para su revisión y retroalimentación en los tiempos establecidos en las Reglas para la integración y operación de los Comités Técnicos Especializados de los Subsistemas Nacionales de Información (RIOCTE), para posteriormente someterlo a la consideración y aprobación del pleno de este Comité.

4. Informe de cierre del levantamiento de los Censos Nacionales de Gobiernos Estatales y Municipales en Jalisco.

Para la continuación del punto cuatro del orden del día, relativo al Informe del cierre del levantamiento de los Censos Nacionales de Gobiernos Estatales y Municipales en Jalisco, se solicita a Nicolás Molina López, coordinador estatal Jalisco y secretario técnico del CEIEG, haga la presentación del punto.

Nicolás Molina López, mencionó en primer término, qué los censos en el ámbito estatal se enfocan en las funciones de gobierno, protección civil, servicios periciales,

VOTÓ:

defensoría pública, medio ambiente, catastro, registro público de la propiedad, planeación y desarrollo territorial, seguridad pública, sistema penitenciario y procuración de justicia, señalando qué, en el presente año 2025 se han realizado con éxito las labores de levantamiento de cuatro censos.

En lo que se refiere al ámbito municipal, este censo contempla la información relacionada con las funciones de gobierno, seguridad pública, protección civil, justicia cívica, agua potable, saneamiento y residuos sólidos urbanos.

En este mismo contexto, en lo que se refiere a los censos del ámbito estatal, se contó con la participación de 81 Unidades de Estado como fuentes informantes, las cuales proporcionaron información a través de 28 cuestionarios cuyos trabajos de captación de información comprendieron el periodo de mayo-noviembre del presente año, y destacando la importante colaboración del IIEG para lograr la coordinación de las Unidades de Estado que proporcionaron información de los diferentes temas de este censo. La información de los tres censos estatales, penitenciarios, de seguridad pública y de procuración de justicia ya están disponibles para su consulta en el sitio de INEGI. En el caso del Censo Nacional de Gobiernos Estatales, la información será publicada el día 4 del mes en curso.

Para los Censos Nacionales de Gobiernos Municipales y Demarcaciones Territoriales, se visitaron los 125 municipios de la entidad, aplicando 21 cuestionarios en cada uno de los ayuntamientos, logrando un avance superior al 99% en la integración de cuestionarios con información y cuestionarios que no generan información.

En lo que se refiere a los 23 cuestionarios con negativa que se presentaron durante el levantamiento, 21 de estos corresponden al municipio de Tequila, 1 para el municipio de Tamazula de Gordiano, y otro para el municipio de Zapotiltic. En este operativo participaron 42 personas del INEGI realizando los trabajos de captación de información.

Los resultados de estos Censos municipales estarán disponibles para su consulta en el primer trimestre del siguiente año.

Buñí

5. Presentación de los resultados de la actualización 2025 de los Registros Nacionales de Información Estadística y Geográfica (RNIEG).

En relación con el punto 5 del Orden del día, Nicolás Molina presentó los resultados de la actualización 2025 de los Registros Nacionales de Información Estadística y Geográfica, RNIEG, señalando que los RNIEG son una compilación de referencias básicas que permiten identificar y describir la oferta de información estadística y geográfica oficial del país y las instituciones del sector público responsables de su generación. Su objetivo es difundir la relación de la oferta de información oficial para la toma de decisiones y su adopción en políticas públicas de alcance nacional y local.

Estas referencias son captadas a través de un cuestionario web y se publican en forma de fichas en el sitio de los RNIEG. Los resultados definitivos de la actualización 2025 estarán disponibles para su consulta al cierre del presente año.

Los componentes de los RNIEG permiten a conocer qué información se genera, la denominación de la información, la temática y la descripción, además de conocer qué institución la genera, el orden de gobierno, si es estatal o municipal, y los datos de contacto de la persona responsable de cada registro, entre otros datos.

El proceso de actualización 2025 se realizó en cuatro etapas:

1. La inscripción a los RNIEG 2025 de información que aún no formaba parte de estos registros de las instituciones que ya participaban, así como también integrar la información de los municipios seleccionados para incorporarse en este año 2025;
2. La actualización de las fichas registradas en años anteriores;
3. La validación de las fichas inscritas a efecto de que cumplan con los criterios de estos registros y,
4. En su caso, hacer la desincorporación de los registros que no cumplen con estos criterios.

Vut.

Sobre los resultados, se cuenta con 177 registros, de los cuales el 77% corresponden al ámbito estatal. Estos registros se concentran mayor medida en el registro estadístico nacional; nueve de cada 10 registros estatales corresponden al Registro Estadístico Nacional (REN) y uno de cada 10 al Registro Nacional de Información Geográfica (RNIG).

Dentro del ámbito municipal los registros están más equilibrados, aunque hay una ligera inclinación hacia el Registro Nacional de Información Geográfica.

Respecto a los registros en el ámbito estatal, en Jalisco, estos se encuentran centralizados en el IIEG que produce seis de cada 10 registros, sigue la Secretaría de Cultura del Estado de Jalisco con el 7% del total de estos registros.

Para los registros en el ámbito municipal existen marcadas diferencias en la cantidad de registros escritos donde destaca el municipio de Puerto Vallarta con el mayor número de estos, en este caso suman 16, seguidos de los municipios que conforman el Área Metropolitana de Guadalajara.

Sobre el comparativo del año 2024 respecto a 2025, aunque hubo un ajuste a la baja, en la que se observa una leve disminución de los registros 2025, esto se debe a la implementación de criterios de validación más rigurosos, lo que asegura una mayor calidad y consistencia de la información. Como dato de cierre, Nicolás Molina mencionó que, la entidad de Jalisco está dentro de las entidades que tiene mayor cantidad de registros inscritos a nivel nacional.

6. Presentación y aprobación del Calendario de Sesiones 2026 del CEIEG.

Para el desahogo del punto 6 del orden del día, presentación y aprobación del calendario de sesiones de 2026, Abigail Rizo De la Torre, dio la palabra a la secretaria de actas, Gloria Mayela García, quien presentó la propuesta con base en lo dispuesto en el artículo 38 de las RIOCTE, y esta fue sometida a la aprobación del pleno de este Comité, aprobado el calendario de las dos sesiones ordinarias a celebrarse en 2026, en las siguientes fechas:

Durí

- La primera sesión ordinaria 2026 el día 20 de febrero.
- La segunda sesión ordinaria 2026 el día 30 de noviembre.

En caso de ser necesario, se sesionará de forma extraordinaria cuando algún asunto de su competencia si lo exija a solicitud de su presidencia o de dos o más vocalías según lo que establece el artículo 40 de las RIOCTE.

El calendario de sesiones 2026 fue aprobado por unanimidad.

7. Asuntos generales.

Se dio paso al siguiente punto del orden del día sobre asuntos generales. La presidenta preguntó a las y los presentes del Comité si tienen algún punto adicional que tratar en la presente sesión.

Nicolás Molina, coordinador estatal del INEGI en Jalisco y secretario técnico del CEIEG, señaló que este año Jalisco participó en la implementación de la HECRA en la Dirección de Contabilidad Gubernamental de la Secretaría de Hacienda Pública y la Dirección General de Seguridad Vial de la Secretaría de Transportes. Informó que ya se entregaron los resultados de la implementación de esta herramienta, logrando calificaciones muy buenas, además de que permite identificar las oportunidades y establecer el plan de mejora para el aseguramiento de la calidad de los registros administrativos. Queda abierta la invitación a incorporar el próximo año más dependencias para evaluar sus registros administrativos.

Nicolás Molina, además, agradeció al IIEG, la disposición y colaboración para participar en el 5to Foro de Estadística y Geografía para Estados y Municipios que se realizó la semana pasada, en donde el IIEG tuvo la participación con la ponencia: De lenguaje natural a la estadística. Un agente de inteligencia artificial, que tuvo como ponente al Dr. Ulises Moya, y que permitió conocer las tendencias en materia del uso de la información estadística.

Por otro lado, Felipe Munguía de la Secretaría de Planeación y Participación Ciudadana, mencionó que varios proyectos presentados en el PEEG involucran a su

dependencia, por lo que se coordinará con las distintas direcciones que la conforman, principalmente con el área que administra el Sistema de Monitoreo de Indicadores del Desarrollo de Jalisco, MIDE, y obtener el visto bueno.

La secretaria de actas, Gloria Mayela García mencionó que en caso de ser necesario se puede realizar alguna reunión tanto con el personal del INEGI como del IIEG que participa en el Comité para ampliar la reflexión.

Nicolás Molina, agregó que el programa de Capacitación PROCAPACITA del SNIEG, es una oferta de cursos en línea para los integrantes del CEIEG. Esta capacitación está enfocada en desarrollar habilidades para manejar datos estadísticos y geográficos de las personas servidoras públicas de las Unidades del Estado (UE).

La Dra. María del Socorro Gómez Leyja, directora regional Occidente del INEGI, mencionó que el INEGI tiene un stand en la FIL de Guadalajara, y que este está ubicado en la sección I25, e invitó a los presentes a visitarlo, ya que este fue creado con el propósito de que todos los visitantes conozcan México y Jalisco con los datos generados por el Instituto

8. Lectura de acuerdos

Al haberse desahogado todas las participaciones de las personas presentes, el siguiente paso es la lectura del punto 8 de los acuerdos.

La Secretaría de Actas hace lectura de los puntos de acuerdo de la sesión:

Núm. de Acuerdo	Acuerdo	Responsable
CEIEG-14-01-02-25/ACU-01	Se tiene por presentado el avance en la elaboración del Programa Estatal de Estadística y Geografía (PEEG) 2024-2030.	Abigail Rizo De La Torre
CEIEG-14-01-02-25/ACU-02	Se tiene por presentado el Informe de cierre del levantamiento de los Censos Nacionales de Gobiernos Estatales y Municipales en Jalisco.	Abigail Rizo De La Torre

Vvii

CEIEG-14-01-02-25/ACU-03	Se tiene por presentados los resultados de la actualización 2025 de los Registros Nacionales de Información Estadística y Geográfica (RNIEG).	Abigail Rizo De La Torre
CEIEG-14-01-02-25/ACU-04	Se aprueba el Calendario de Sesiones 2026 del CEIEG, con fechas del 20 de febrero y 30 de noviembre para las dos sesiones ordinarias anuales.	Abigail Rizo De La Torre
CEIEG-14-01-02-25/ACU-05	La Secretaría de Actas de este Comité remitirá a las y los integrantes la minuta de la sesión, así como los avances del PEEG, a más tardar el jueves 04 de diciembre, para su revisión.	Gloria Mayela García Alcalá
CEIEG-14-01-02-25/ACU-06	Las y los integrantes del CEIEG revisarán y aportarán sus comentarios a la minuta y al documento del PEEG, a más tardar el 12 de diciembre, para su atención previo a su presentación definitiva.	Gloria Mayela García Alcalá

9. Clausura de la sesión

Al haber concluido los puntos del orden del día y no haber más asuntos por tratar, la presidenta del CEIEG, Abigail Rizo De la Torre, declara formalmente concluida la sesión, siendo las 11:46 hrs. del día de su inicio.

La siguiente leyenda se integra a la minuta una vez que ésta ya fue revisada y avalada por los integrantes del Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica respectivo:

"Con fundamento en lo dispuesto en los artículos 27 fracción VIII, 28 fracción VI y 45 fracción II de las Reglas para la integración y operación de los Comités Técnicos Especializados de los Subsistemas Nacionales de Información (RIOCTE), la persona titular de la secretaría de actas, Gloria Mayela García Alcalá y de la secretaría técnica, Nicolás

BUTÍ

Molina López, hacen constar que la presente **Minuta fue aprobada** por unanimidad de votos de las personas integrantes del Comité Estatal de Información Estadística y Geográfica de Jalisco, mediante correo electrónico o firma electrónica avanzada, por lo que se tiene por formalizada".

10. Asistentes a la Sesión

Nombre del Servidor(a) público(a)	Nombre de la Unidad del Estado de procedencia	Cargo en la Unidad del Estado de procedencia	Cargo en el CEIEG
Abigail Rizo De La Torre	Instituto de Información Estadística y Geográfica de Jalisco (IIEG)	Directora General	Presidenta
Nicolás Molina López	Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI)	Coordinador Estatal Jalisco	Secretario Técnico
Gloria Mayela García Alcalá	Instituto de Información Estadística y Geográfica de Jalisco (IIEG)	Directora de la Coordinación del Sistema de Información	Secretaria de Actas
Arturo Olivares Duarte	Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI)	Jefe de Departamento de Comité Estatal	Secretario Técnico Suplente
Ana Fernanda Marulanda Taborda	Instituto de Información Estadística y Geográfica de Jalisco (IIEG)	Coordinadora de Capacitación y Difusión	Secretaria de Actas Suplente
Karina Patricia Vázquez Horta	Coordinación General Estratégica de Desarrollo Social	Directora de Proyectos Transversales	Vocal Suplente
Jesús Ángel Govea Loredo	Secretaría de Desarrollo Energético Sustentable	Jefe de Planeación Estratégica ambiental	Vocal Suplente
Sonia Vizcarra Zúñiga	Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural	Directora de Planeación	Vocal Suplente
Julián Francisco Somoza Montes	Secretaría de la Gestión Integral del Agua	Jefa de Planeación Estratégica ambiental	Vocal Suplente

10/11/2023

Nombre del Servidor(a) público(a)	Nombre de la Unidad del Estado de procedencia	Cargo en la Unidad del Estado de procedencia	Cargo en el CEIEG
Viviana Iñiguez Luevanos	Secretaría de Inteligencia y Búsqueda de Personas	Directora General de Inteligencia	Vocal Suplente
Eduardo Díaz López	Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos	Director de Evaluación y Seguimiento	Vocal Suplente
Josué Díaz Vázquez	Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Territorial	Director General de Protección y Gestión Ambiental	Vocal Suplente
Felipe Munguía Aguilar	Secretaría de Planeación y Participación Ciudadana	Coordinador de Vinculación Internacional	Vocal Suplente
Roberto Carlos Rivera Ávila	Secretaría de Salud	Dirección General de Salud Pública	Vocal Suplente
Sergio Javier Castellanos Sánchez	Secretaría del Sistema de Asistencia Social	Coordinador de Planeación y Programación	Vocal Suplente
Luis Rafael Naranjo Partida	Secretaría de Seguridad del Estado de Jalisco	Analista Especializado	Invitado
María del Socorro Gómez Leyja	Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI)	Directora Regional Occidente	Invitada
Marco Antonio Barrera González	Fiscalía del Estado	Director de Planeación y Estadística	Invitado
Cristhy Alejandra Alpuche Cabrera	Coordinación General Estratégica de Gestión del Territorio	Directora de Planeación	Invitada
Daniel Alejandro Arjona Valdez	Coordinación General Estratégica de Seguridad	Coordinador Especializado k	Invitado
María de Obeso Gómez	Secretaría de Administración	Directora General de Vinculación Institucional	Invitada
Alejandro González Solórzano	Secretaría de Desarrollo Económico	Director de Instrumentos de Planeación	Invitado

BUT.

Nombre del Servidor(a) público(a)	Nombre de la Unidad del Estado de procedencia	Cargo en la Unidad del Estado de procedencia	Cargo en el CEIEG
Alba Rosa Delgadillo Rubio	Secretaría de Educación	Encargada del despacho de la dirección de estadística y sistemas de información	Invitada
Jazmín Berenice Mencías Santoyo	Secretaría de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres	Directora de Programación Programática	Invitada
Johana Janette Reyes Zaragoza	Secretaría del Trabajo y Previsión Social de Jalisco	Auxiliar Especializado	Invitada
Ana Paola Trujillo Torres	Instituto Nacional de Estadística y Geografía	Directora del SNIEG en el Ámbito Estatal	Invitada
Yreri Niño Mora	Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI)	Enlace Supervisor del Departamento del Comité Estatal	Invitada

11. Evidencia fotográfica

Imagen 1. Integrantes del CEIEG, durante la segunda sesión ordinaria 2025.



Fuente: Archivo IIEG, 205


Abigail Rizo De la Torre
Directora General del IIEG y
presidenta del CEIEG


Nicolás Molina López
Coordinador Estatal Jalisco del INEGI y
secretario técnico del CEIEG


Gloria Mayela García Alcalá
Directora de la Coordinación del Sistema
de Información del IIEG y
secretaria de actas del CEIEG